

Escrituras para dar esperanza a los niños enfermos en Ucrania

Escrito por SOCIEDAD BÍBLICA
Viernes, 20 de Mayo de 2011 17:05

Gracias a la Sociedad Bíblica Ucraniana 20.000 niños enfermos y sus familias, están conociendo el mensaje de esperanza de la Biblia.



Estos dos jovencitos recibieron sus Biblias y otros materiales de la SBU, fruto del proyecto “Esperanza para los niños enfermos”.

(SBU/SBE, 20/05/2011) Cerca de unos **600 niños** tienen un diagnóstico de alguna forma de cáncer, otros son víctimas de otras enfermedades igualmente serias. Los tratamientos son penosos y caros, tanto que sus familias tienen que hacer grandes sacrificios para poder verlos durante los largos años que duran sus tratamientos. Algunos padres se ven forzados a vender sus casas para hacer frente a los gastos sin perder la esperanza de que puedan recuperarse.

Escrituras para dar esperanza a los niños enfermos en Ucrania

Escrito por SOCIEDAD BÍBLICA

Viernes, 20 de Mayo de 2011 17:05



Darynka nos muestra su Biblia. FOTO: SBU/SBU

La Sociedad Bíblica Ucraniana, conocedora de estas circunstancias y por la experiencia adquirida durante años, se esfuerza en llevar esperanza con la entrega a todos ellos de Biblias bellamente ilustradas. Clínicamente, se recomienda que estos pacientes y sus familias puedan tener **una perspectiva de ánimo y ganas de vivir** como complemento a los cuidados médicos, los resultados son siempre mucho más positivos.

Diez mil nuevas Biblias están siendo producidas para continuar con esta labor.

En un hospital de Lviv, **Oleg**, un niño de 10 años abrió la Biblia infantil que recibió en su día, y sonriendo dijo, **“esta es la historia de David y Goliat, mi favorita. Me gusta el valor de David, me da fuerzas en mi enfermedad”**

En el mismo hospital, **Orest**, de 15 años, está recibiendo un tratamiento de quimioterapia. Está convencido de la necesidad de leer la Biblia. “La leo cada día, es una pena que no haya tenido una Biblia tan bonita como esta cuando era pequeño”, comenta.

Escrituras para dar esperanza a los niños enfermos en Ucrania

Escrito por SOCIEDAD BÍBLICA
Viernes, 20 de Mayo de 2011 17:05

Darynka solo tiene 7 años y participa en un club para niños con problemas, en la región de Kiev. Ella está muy agradecida a todos por esa bonita Biblia, con tantos colores.

Fuente: SBU/SBE